# ERFOLGREICHE HOFGASTEINER VOLLEYBALLERINNEN

**RÜCKBLICK 2010/2011** 

Eine der erfolgreichsten Saisonen der Volleyballerinnen der HS (und des SCH) Bad Hofgastein ist zu Ende. Landesmeistertitel, Medaillen bei Bezirks- und Landesfinali sowie zahlreiche Stockerlplätze bei Turnieren bestätigen die hervorragenden Leistungen!

## U11 - Supermini: Stockerlplätze bei Turnieren

In dieser Jahrgangsstufe spielen die Mädchen auf kleineren Feldern zwei gegen zwei. In der vergangenen Saison spielten 7 Teams bei zwei Turnieren, wobei jedes Mal Stockerlplätze erreicht werden konnten.

## U12 - MINI: Ungeschlagene Landesmeisterinnen

Bei den Minis wird drei gegen drei gespielt, die Mannschaft Hofgastein 1 gewann alle vier Vorrundenturniere sowie das Landesfinalturnier ohne eine einzige Niederlage und wurde somit hochverdient Salzburger Landesmeister 2011! Die beiden weiteren Gasteiner Teams erreichten die Ränge 6 und 17 unter den 18 Teilnehmern der abgelaufenen Saison.

Bei den Bundesmeisterschaften in Eisenerz vergaben die Mädchen bereits am ersten Tag durch eine schwierige Gruppenauslosung (Hypo Tirol, Hartberg), eine unglückliche 1:2 Niederlage gegen den Kärntner Vizelandesmeister aus Grafenstein und durch die große Nervosität bei dieser spannenden Meisterschaft die Chance auf eine Platzierung im Vorderfeld! Am zweiten Tag wurden beide Platzierungsspiele gewonnen, was am Ende Rang 13 unter 17 teilnehmenden Teams bedeutete.

#### U13 - MIDI: Vizelandesmeister 2011

An der U13 Landesmeisterschaft nahmen im abgelaufenen Jahr 12 Salzburger Mannschaften teil, die Hofgasteinerinnen waren mit zwei Teams vertreten, wovon sich eines für das Semifinale der Landesmeisterschaft qualifizieren konnte, durch einen hochverdienten 2:1 Sieg gegen die HS Schwarzach gelang sogar der Finaleinzug. Nach starker Leistung unterlagen die Hofgasteinerinnen dem haushohen Favoriten aus Seekirchen knapp, die Freude über die Silbermedaille war aber riesengroß!

Das zweite Gasteiner Team erreichte Rang acht in der Endwertung.

U15 - SCHÜLERLIGA: VIZEBEZIRKSMEISTER, RANG 4 IM LAND 30 Schulteams haben in der abgelaufenen Saison an der Sparkassen Schülerliga Volleyball im Bundesland Salzburg teilgenommen.

Die Mannschaft der HS Bad Hofgastein galt nach dem Gewinn aller Vorrundenspiele als Favorit der Bezirksmeisterschaft, das Semifinale gegen die HS Annaberg verlief mit einem 2:0 Sieg noch nach Plan. Im Finale gegen die HS Großarl schafften es die Mädchen nicht, ihr gewohnt druckvolles Spiel aufzuziehen, das Match ging mit 1:2 knapp aber schlussendlich verdient verloren, die Silbermedaille berechtigte das Team aber zum Weiterspielen in der Landesmeisterschaft.

In den beiden Zwischenrunden gelang gegen die Mannschaften aus Annaberg, Mattsee, Strobl und Saalfelden das Weiterkommen und somit -als einzigem Pongauer Team!- der Einzug ins Final Four Turnier der diesjährigen Landesmeisterschaft.

Beim Finale hatten die Gasteinerinnen in diesem Jahr leider keine Chance, Rang vier ist aufgrund der starken Gegnerinnen (Sportschulen mit Vereinsbackground, bei der ÖMS erreichten die beiden Salzburger Vertreter Oberndorf und Seekirchen die hervorragenden Ränge zwei und vier!) ein großer Erfolg!

#### BEACH LM 2011

Als Saisonabschluss nahm die HS Bad Hofgastein mit sieben Teams (je 3 Mädchen und Burschen) am Beach Landesfinale teil, mit den Rängen drei, neun und dreizehn bei den jüngeren und neun und dreizehn bei den älteren von jeweils 21 angetretenen Mannschaften konnten auch hier schöne Erfolge gefeiert werden...



U 11



U 12



U 13



SCHÜLERLIGA



3. RANG BEACH LM